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≪茶摘み（製茶）≫ 

 ５月１２日（水）に、３年生が「茶摘み」を

行いました。この「茶摘み」は５０年以上続い

ている国本中学校の伝統行事で、「茶摘み」→「選

別」→「蒸し」→「揉み」→「乾かし」（完成）

の五つの行程があります。 

まず、１時間目に３年生全員で「茶摘み」を

行いました。新芽だけを摘むのですが、慣れな

い生徒は最初のうちは、どれを摘んだら良いの

かやや戸惑っていました。 

 

 

 

 

 

 

次に、２～５時間目を使って１組から順番に

茶葉の製茶をしました。まずは、茶葉の「選別」

です。新芽の茶葉と古い茶葉に分けていきます。

古い茶葉が入ると苦みが出てしまうそうです。 

 

 

 

 

 

 

次は、「選別」された茶葉を「蒸し」ます。粘

り気が感じられるまで蒸します。この作業は、

煙くて大変です。 

 

 

 

 

 

 

「蒸し」が終わると、次に手でよく「揉み」

ます。ゴザの上で水気を取りながら茶葉が丸ま

るように揉むのです。この作業がいいかげんだ

と出来上がった茶葉が粉に近くなってしまうそ

うです。 

 

 

 

 

 

よく揉まれた茶葉を最後に乾かす、「乾かす」

の作業で仕上げます。火の上に置かれた船と呼

ばれる鉄板が熱いので、この作業も大変です。 

 

 

 

 

 

 

そして、見事、完成。たくさんのいいお茶が

出来ました。このお茶は、この後、給食の時間

に美味しくいただきます。 

 

 

 

 

 

 

この「茶摘み」のために、地域協議会が中心

となって、地域やＰＴＡの多くの皆さんにボラ

ンティアとしてご協力いただきました。本当に

ありがとうございました。 

≪宇河地区春季大会≫ 

５月７日（金）～９日（日）に春季宇河地区

大会が行われました。昨年度は、新型コロナの

ため、春季・総体・新人の全ての大会が中止と

なってしまいましたが、本年度は、参加人数を

登録メンバーだけにするなどの対策を徹底した

上で何とか開催することが出来ました。 

残念ながら、保護者の方の観戦が出来ない大

会が多かったですが、大会に参加した生徒たち

は、持てる力を振り絞って頑張り、六つの部活

動が県大会出場を獲得するなど、素晴らしい活

躍を見せてくれました。 

＜試合結果＞（詳細はホームページでご確認を） 

○野 球  第７位 県大会出場 

○サッカー 第５位 県大会出場 

○女子バスケットボール ２回戦敗退 

○男子バレーボール 予選リーグ敗退 

○女子バレーボール 予選リーグ敗退 
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○男子ソフトテニス 団体 第６位 

  個人 ﾍﾞｽﾄ 16 竹本・内藤組 県大会出場 

○女子ソフトテニス 団体 優勝 県大会出場 

個人 第３位 山畑・渡邊組 県大会出場 

     ﾍﾞｽﾄ 16 髙橋・岡田組 県大会出場 

○剣道 男子団体 １回戦敗退 

    女子団体 第３位 県大会出場 

女子個人 ﾍﾞｽﾄ 16 岩田 県大会出場 

○卓球 男子団体 第７位 県大会出場 

男子ｼﾝｸﾞﾙｽ  ﾍﾞｽﾄ 8 小林 県大会出場             

    女子団体 予選リーグ敗退 

女子ｼﾝｸﾞﾙｽ 敗復 十時  県大会出場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪校内研修（クロムブック）≫ 

５月１７日（月）の放課後、校内教職員研修

（クロムブック）が行われました。この研修は、

本年度からスタートのＧＩＧＡスクール実施に

あたり、教職員がクロムブックを活用した授業

などを行うために、その使い方をＩＣＴ指導員

の福聚さんを講師に学ぶというものでした。 

参加した先生方は、皆、真剣な表情で、三つ

ほど、その使い方を学びました。今日がクロム

ブックの使い方１回目の研修でしたが、まだま

だ学ぶべき事がたくさんあるので、これからも

機会をみて、研修していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪体育祭≫ 

５月２４日（月）に体育祭を実施しました。

昨年は、新型コロナによる休校のため、実施す

ることが出来ませんでしたが、今年は、天候に

も恵まれ、素晴らしい体育祭となりました。 

新型コロナ感染防止のため、残念ながら保護

者の方に見ていただくことは出来ませんでした

が、どの団も力一杯の見事なパフォーマンスを

見せてくれました。生徒たちの最後まで一生懸

命頑張る姿は本当に感動的で、全員の心に残る

素敵な体育祭となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪あとがき≫ 

 まだまだ、いろいろと制限はありますが、昨

年実施出来なかった学校行事や宇河春季大会な

ど、友人との絆を深め、思い出に残る活動が行

われるようになりました。どんな活動もそうで

すが、生徒が全力で頑張る姿は、とても感動的

です。これからも実施出来ることに感謝しつつ、

今出来ることに精一杯取り組んでいきたいと思

います。     （文責 校長 戸部義則） 


